

NACHRICHTEN

Passauer Start-up erhält bundesweiten Gründerpreis

Passau/Berlin. Das Passauer Start-up „Regiothek“ freut sich über eine bundesweite Anerkennung: Beim Gründerwettbewerb „Digitale Innovationen“ des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie wurde die Idee des „ehrlichen Essens“ gestern auf der Internationalen Funkausstellung (IFA) in Berlin ausgezeichnet. Die Regiothek, ein Ausgründungsprojekt des Lehrstuhls für Data Science der Uni Passau, führt Anbieter und Verbraucher regionaler und nachhaltiger Lebensmittel durch die Nutzung digitaler Möglichkeiten zusammen. Nach regionaler Beachtung und dem Finale beim Bayerischen Gründerpreis ist der jüngste Preis die höchste Auszeichnung für die Jungunternehmer Anton Kohlbauer (33), Bastian Kühnel (26), Simon Nestmeier (29) und Alexander Treml (30). Mit dem Wettbewerb werden die 20 besten digitalen Gründungsideen deutschlandweit unterstützt und gefördert. Als nächsten Schritt wollen die Gründer ihre Regiothek in ganz Niederbayern verbreiten. Langfristig soll das Online-Angebot bundesweit und anschließend europaweit präsentiert werden. – pnp